



Tari Kolosal Tandai Pembukaan PMPS **Harga Tiket Rp 2.000**

JOGJA -- Tari kolosal berjudul *Heterogenitas Memaknai Budaya* akan menandai acara pembukaan Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) Tahun Be 1944 atau Tahun 2011 M di Titik Nol Kilometer, Jumat (7/1) sore. Tarian itu dibawakan 145 orang seniman tari.
 Ketua Panitia PMPS 2011 Yulia Rustyaningsih di kompleks Balaikota Timoho, Kamis (6/1),

mengatakan dalam pembukaan juga akan dilakukan peluncuran buku *Nilai Budaya dan Filosofi Upacara Sekaten di Yogyakarta*.
 "Persembahan buku ini dilengkapi dengan visualisasi dalam bentuk media audio visual kepada masyarakat Indonesia. Buku ini merupakan karya

>> KE HAL 7

Harga Tiket Rp 2.000

Sambungan dari halaman 1

intelektual masyarakat Yogyakarta yang diharapkan dapat membawa manfaat sebagai dokumentasi dan transformasi informasi tentang upacara Sekaten," terangnya.

PMPS rencananya dibuka Sri Sultan Hamengku Buwono X yang dijadwalkan hadir bersama GKR Hemas. Seremonial pembukaan digelar di Titik Nol Kilometer. Sedangkan pembukaan secara resmi ditandai penguntingan buntal di simpang Pangurakan, sisi utara Alun-alun Utara. Usai membuka PMPS, Sultan bersama GKR Hemas akan berkeliling beberapa stand di arena PMPS.

Penutupan jalan

Untuk keperluan persiapan Pembukaan PMPS, pada pukul 06.00 - 13.30 hari ini, kepolisian akan memberlakukan sistem buka tutup untuk lalu lintas di seputar kawasan Titik Nol Kilometer.

Sedangkan mulai pukul 13.30 hingga pelaksanaan upacara pembukaan pada pukul 16.00 - 18.00, kawasan Titik Nol

Kilometer dan Alun-alun Utara dikosongkan dari lalu lintas.

Penutupan jalan dan pengalihan arus lalu lintas dilakukan di simpang PKU Muhammadiyah, simpang Gondomanan, simpang Ngejaman, simpang Kauman dan simpang Jalan Ibu Ruswo.

Sekitar 15 kantong parkir kendaraan disediakan bagi masyarakat yang akan menyaksikan pembukaan PMPS. Antara lain di Kantor Pos Besar Yogyakarta, Bank Indonesia, area parkir Senopati dan Jalan KH Ahmad Dahlan.

Harga tiket

Harga tiket PMPS tahun ini sama dengan tahun lalu. Yaitu Rp 2.000 pada hari biasa serta Rp 3.000 untuk hari libur dan malam sebelum hari libur.

Sedangkan tarif parkir sesuai aturan. Parkir PMPS diselenggarakan sebagai Parkir Tidak Tetap dengan tarif maksimal untuk kendaraan roda dua Rp 2.000 dan kendaraan roda tiga atau lebih Rp 3.000. Pengguna jasa parkir memperoleh tanda parkir khusus Parkir Tidak Tetap. (fir)

Kepada Yth. :
 Walikota Yogyakarta
 Wakil Walikota Yogyakarta
 Sekretaris Daerah
 Asisten
 dan Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			
3. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo			

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005